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A abertura da Festa Nacio-
nal do Pinhão retratou 
uma situação que evi-
dencia que estamos vi-

vendo um ano de eleição e, qual-
quer dos eventos realizados são 
cenários compartilhados pelos 
candidatos. Sendo assim, cada 
um deles tenta tirar o maior pro-
veito eleitoral possível. É um local 
por onde desfilam os candidatos. 
Ser barrado ou não ser convidado 
é um fato que não pode ser igno-
rado por nenhum deles. Mesmo a 
plateia estranhou que o presiden-
te da Câmara, Aldori Freitinhas, 
não compareceu nem na abertu-
ra do Recanto do Pinhão, como da 
própria festa, no Parque do Conta 
Dinheiro. E ainda, ele não estan-
do presente é protocolar que se 
chame o vice e só na falta de estes 
dois se chamaria qualquer outro 
representante da casa. Freitinhas 
não estava presente, então o ceri-
monial chamou o vice-presidente 
da Câmara, Heron Anderson de 
Souza, mas também o vereador 
do PSD, Gerson dos Santos, para 
o palco. Mas, na hora do discurso, 
foi o vereador Gerson chamado 
ao microfone. Obviamente que is-
so desagradou de sobremaneira o 
vereador Heron, que elegeu-se pe-
lo PSD, mas hoje está no PRD jus-
tamente por falta de acolhimen-
to da sigla. Mas, por qual razão o 
presidente da Câmara não esteve 
presente nos dois principais atos 

da festa? Será que o cerimonial da 
prefeitura esqueceu de enviar con-
vite ao Freitinhas? Ele mesmo me 
confirmou que não recebeu convi-
te para nenhum dos dois eventos. 
Não pode ser um fato ignorado, a 
terceira autoridade mais impor-
tante da cidade ser assim prete-
rida. Desconhecemos a razão da 
prefeitura tê-lo ignorado. E ainda 
tem mais: mais tarde, no mesmo 
dia da abertura da festa, Aldo-
ri esteve no parque e foi dar uma 
volta pelo local, se dirigindo ao 
backstage, mas foi barrado na en-
trada porque estaria com o crachá 
destinado às pessoas que prestam 
serviço e só dá direito à entrada 

no parque e nada mais:
- Mas eu sou o presidente da Câ-
mara, disse ele.
- Mas lhe deram o crachá de servi-
ço e com ele não pode entrar aqui, 
informou o segurança.
Embora o fato ganhasse destaque 
nas mídias, não houve nenhum 
pronunciamento da prefeitura a 
respeito. Temos de observar que 
hoje, o MDB de Freitinhas faz par-
te da base de apoio do prefeito Ce-
ron. Mas, tudo indica que não es-
tarão juntos na eleição deste ano, 
já que o MDB também deverá ter 
candidato à majoritária e não há 
perspectiva de aliança com o PSD 
ou PP.
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Política

Lio Marin e 
o vereador 
Gerson dos 
Santos foram 
vistos juntos, 
confirmando 
a aproximação 
dos partidos

Ao invés do vice-presidente foi o vereador Gerson chamado para falar pela 
Câmara na abertura da Festa do Pinhão

Carmen confirma...Em entrevista durante o pri-
meiro dia da Festa do Pinhão, a atual secretária es-
tadual da Saúde, deputada Carmen Zanotto, confir-
mou que estará mesmo se desincompatibilizando no 
dia 7 de junho para concorrer à prefeitura de Lages 
novamente. Deixando a secretaria, ela retorna à Câ-
mara dos Deputados e dará andamento às articu-
lações da campanha. O governador Jorginho Mello 
também confirmou, neste mesmo dia, que ele e 
seu partido, o PL, estarão junto com Carmen nesta 
empreitada..

O governo aqui...O governador Jorginho Mello 
anunciou, na sexta-feira, que seu governo se trans-
fere simbolicamente para a Serra, no dia 21 de ju-
nho, para atender as demandas da região. Ele e todo 
o seu staff estarão em Lages e em São Joaquim para 
permitir que “se potencialize os vinhos de altitude, 
pousadas, o frio, a gastronomia, a cultura e para im-
pulsionar a Serra Catarinense vendendo SC para os 
demais estados”, disse ele. 

Baixo efetivo...SC fica para trás nos indicadores 
nacionais quando o assunto é educação. O Estado 
está entre os piores no ranking de professores efe-
tivos na rede estadual. São apenas 30% dos docen-
tes, quando a média nacional chega a 46,5%, um dos 
menores índices do país. Os dados são da própria Se-
cretaria de Estado da Educação. O Plano Nacional de 
Educação orienta que as redes públicas tenham pe-
lo menos 90% dos profissionais do magistério em 
cargos efetivos. Mas em Santa Catarina o quadro 
se inverte. São 44,4 mil professores ao todo e, des-
tes, 13.030 são efetivos, enquanto outros 31.400 são 
temporários. 

Maratona...Entre o último sábado e segunda-feira, 
o deputado Lucas Neves, vice-presidente do Pode-
mos de SC, percorreu 15 municípios do Meio-Oeste 
catarinense. Durante essa maratona de visitas, o par-
lamentar dialogou com lideranças locais e pré-can-
didatos do partido para as eleições municipais. “Es-
tamos fortalecendo o projeto do nosso partido, que 
será protagonista em outubro. Não por acaso cresce-
mos tanto este ano”, disse o deputado. O Podemos 
teve o maior crescimento proporcional no número de 
filiados entre os 20 maiores partidos do Estado, pas-
sando de 9,4 mil em abril de 2020 para 25,2 mil no 
último mês.

Castração química...A Comissão de Constituição 
e Justiça (CCJ) do Senado aprovou, no dia 22, por 
17 votos a 3, um projeto que permite a castração quí-
mica voluntária para condenados reincidentes por 
crimes sexuais. O procedimento seria voluntário, ou 
seja, o preso teria que escolher a castração. O projeto 
tramita na CCJ em caráter terminativo e, se não hou-
ver recurso para ir a plenário, vai direto para análi-
se da Câmara. De acordo com o texto, a castração 
química será feita por meio de hormônios. O relator 
da proposta na CCJ, senador Angelo Coronel (PSD-
BA), defendeu que o “tratamento” se “mostra o meio 
adequado para que se evite a reincidência em crimes 
de natureza sexual, o tratamento reduz os níveis de 
testosterona no organismo do indivíduo e mitiga sua 
libido”.

Obras em Anita...A obra de ampliação do sistema 
de esgotamento sanitário de Anita Garibaldi conti-
nua em ritmo acelerado, com previsão de conclusão 
em julho deste ano. São, ao todo, 7,2 km de novas 
redes coletoras, dos quais 5,7 km já foram finali-
zados. Atualmente, as obras acontecem nas Aveni-
das Eduardo Salmoria e Benjamin Suppi. O valor da 
obra executada por meio da Casan é de R$ 5 mil-
hões. Após finalizada, 524 ligações serão atendidas 
com a nova rede instalada, e mais de 3.600 pessoas 
beneficiadas quando iniciar a operação da rede na 
cidade.

Lio está sendo apresentado aos eleitores...
Quem foi visto andando em meio aos eventos da Fes-
ta do Pinhão é o promotor aposentado Lio Marin, pré-
-candidato a prefeito pelo União Brasil. Estava acom-
panhado do vereador Gerson dos Santos (PSD). É que 
a maioria dos mortais sequer o conhece e está sendo 
apresentado aos eleitores. Não foi visto acompanha-
do por membros de seu partido, o União Brasil, mas 
desfila acompanhado das lideranças do PSD. Pelo que 
sei, é este partido que está articulando sua candidatu-
ra a prefeito, a exemplo do que aconteceu na eleição 
de 2016, quando Roberto Amaral foi filiado no PSDB 
pela Capital e concorreu com o apoio do MDB local.

Rasga-se o protocolo 
no período de campanha

Bairro da Penha: Rua Jonas Rodrigues, Rua Valdemiro 
Corrêa Matos e Rua Alcídia Schlichting Vieira. Essas 
ruas ficam no entorno e fundos do Cemitério da Penha, 
estão intransitáveis, situação lastimável, exemplo de 
descaso. Cabe salientar que inclusive já foi protocolada 
essa situação junto à Secretaria de Obras, todavia, a 
situação perdura por longo tempo. Faz mais de um 
ano que a Prefeitura não destina sequer uma patrola e 
algumas pedras para contornar a precariedade dessas 
vias. Esse é apenas um exemplo, infelizmente a cidade 
está repleta de casos similares.” 

Edgar Ferreira, morador do Bairro da Penha, inconformado com a falta de 
atenção da prefeitura para a situação das ruas do local


